

## ABSTRAK

Nailatul Maufiroh, 2022, “*Pengaruh Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO), Pertumbuhan Penjualan, dan Perputaran Modal Kerja Terhadap Profitabilitas pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di ISSI*”. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, MM

**Kata Kunci:** *BOPO, Pertumbuhan Penjualan, Perputaran Modal Kerja, Profitabilitas*

Profitabilitas merupakan kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba atau keuntungan. Kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba ini menunjukkan apakah perusahaan mempunyai prospek yang baik atau tidak di masa mendatang. Pada umumnya masalah profitabilitas lebih penting bagi perusahaan dibandingkan dengan masalah laba, karena besarnya laba yang diperoleh belum menggambarkan apakah perusahaan telah bekerja dengan efisien. Beberapa faktor yang bisa mempengaruhi profitabilitas pada perusahaan salah satunya adalah rasio keuangan. Rasio keuangan yang digunakan dalam penelitian ini adalah BOPO, pertumbuhan penjualan (GSR), perputaran modal kerja (WCT), dan profitabilitas (ROA).

Berdasarkan hal tersebut, tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh secara simultan maupun secara parsial antara BOPO, pertumbuhan penjualan, dan perputaran modal kerja terhadap profitabilitas perusahaan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian eksplanatori. Adapun data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di ISSI periode 2018-2020 yaitu sebanyak 44 perusahaan. Metode penarikan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sampling jenuh, dimana seluruh populasi digunakan menjadi sampel penelitian. Untuk metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dokumentasi laporan keuangan tahunan. Analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda, dan uji hipotesis melalui software SPSS versi 26.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pada hasil uji F diperoleh nilai F hitung  $(3,014) > F$  tabel  $(2,71)$  dan nilai signifikansi  $0,034 < \alpha = 0,05$  menunjukkan bahwa BOPO, pertumbuhan penjualan, dan perputaran modal kerja secara simultan berpengaruh terhadap profitabilitas, 2) BOPO tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dibuktikan dengan nilai signifikansi  $0,078$ , 3) Pertumbuhan penjualan berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas dibuktikan dengan nilai koefisien regresi pertumbuhan penjualan sebesar  $0,120$  nilai signifikansi  $0,022$ , 3) Perputaran modal kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dibuktikan dengan nilai signifikansi  $0,374$ .